

a la Embajada de Chile en Roma, expuso que le gustaría trabajar con un hombre de las dotes sobresalientes del profesor Guerra. Y, por último, Severi declaró que Guerra demuestra en sus trabajos capacidad creadora y dominio poco común de las matemáticas.

Creemos que los chilenos debemos compartir la justa satisfacción experimentada por el señor Cánepa al escuchar las alabanzas tributadas en los altos círculos científicos de Roma a nuestro distinguido compatriota.

<https://doi.org/10.29393/At257-258-326ALRA10326>

Academia de Letras Castellanas

El día 7 de noviembre último se llevó a efecto en el Instituto Nacional, una velada cultural de la Academia de Letras Castellanas, formada por los alumnos de ese plantel educacional, a la cual asistieron profesores y alumnos y algunos escritores y autoridades educacionales.

En este acto, que asumió todas las proyecciones de un acontecimiento en la vida del Instituto Nacional, se entregaron los premios a los alumnos agraciados en el Concurso Literario anual, que tuvo, como todos los años un gran éxito gracias al entusiasmo y diligencia de don Ernesto Boero Lillo, el gran espíritu animador de toda manifestación de arte entre los alumnos del viejo colegio santiaguino.

«Atenea» tomó parte en esta fiesta, premiando con las colecciones de 1945-1946 de esta revista al alumno don Víctor Sergio Mena, que se demostró en este concurso como un joven escritor de especiales facultades artísticas. En el acto de que hablamos, hizo uso de la palabra, en representación del director de «Atenea» don Luis Durand, que se encontraba enfermo, don Benedicto Chuaqui, quien en felices y oportunas frases, puso de relieve la importancia y significación de esta clase de torneos, en el desarrollo del alma juvenil.